

Spezielles Theaterstück

Die Theatergruppe Oberägeri hat sich für Ihr 40-jähriges Jubiläum etwas ganz besonderes überlegt. Ein Theaterstück, bei dem rund 31 Schauspieler auf der Bühne stehen werden.



Die Theatergruppe Oberägeri wird im November wieder auf der Bühne stehen. z.Vg.

Oberägeri Um ihr 40-jähriges Bestehen gebührend zu feiern, hat sich die Theatergesellschaft Oberägeri etwas ganz besonderes einfallen lassen. Sie wird das Theaterstück «s grönig Härz» von Xavier Koller am 16. November sowie an weiteren Daten (siehe Webseite) aufführen. Das sehr urchige Stück wird mit 19 Schauspielern und zwölf Statisten umgesetzt werden.

Pfiffiges Theaterstück

Im Theaterstück geht es um einen Schirmflicker und ein Korber, die sich in einer verschneiten Berglandschaft in der Innerschweiz begegnen. Trotz Schneesturm und Kälte

will der Schirmflicker unbedingt noch in der Nacht Hinterau erreichen, der Korber übernachtet in einem Heugaden. Am nächsten Morgen findet er den Schirmflicker erfroren - genau auf der Grenze zwischen Vorder- und Hinterau. Die Behörden beider Orte wollen sich um die Begräbniskosten drücken. Doch der pfiffige Saufkumpen des Toten überlistet die Dorfbewohner. www.tg-oberaegeri.ch PD/NS

Klimaexperten zu Besuch

Vergangene Woche erhielt die Gemeinde Cham Besuch aus Luxemburg. Eine Gruppe von Klimaexperten besuchte gemeinsam mit Politikern, Verwaltungsangestellten und Bürgern die G. Baumgartner AG.



Die Gäste aus Luxemburg verfolgen die Präsentation von Stefan Baumgartner. z.Vg.

Hagendorn Aus 30 Menschen bestand die Delegation, welche vergangene Woche in der als «grüne Fabrik» bekannten G. Baumgartner AG einging. Nach der Begrüssung durch Gemeinderat Drin Alaj lauschten die Anwesenden den Worten von Ruedi Zurbrugg, Präsident der Energiestadtkommission. Dieser zeigte auf, was die Gemeinde Cham im Bereich Energiesparen leistet und plant. Zudem erläuterte Marc Amgwerd, Abteilungsleiter Verkehr und Sicherheit der Gemeinde, die Pläne und Konzepte mit aktuellen Beispielen. Und

auch Stefan Baumgartner kam zu Wort: Er rechnete vor, dass dank dem optimierten Einsatz von Aluminium jährlich 18'000 Tonnen CO2 eingespart werden. Beim abschliessenden Besuch in der Villette richtete Gemeindepräsident Georges Helfenstein sein Wort an die Gäste und betonte die Wichtigkeit der länderübergreifenden Zusammenarbeit im Bereich Energie, Klima und Umweltschutz. PD/KG

Zuger Strick-Lüüt

Nach der Verkaufsaktion im Einkaufszentrum Herti konnten die Zuger Strick-Lüüt 1300 Franken an die Stiftung «Denk an mich - Ferien und Freizeit für Behinderte» überweisen.

Kanton An zwei Tagen hatten 14 freiwillige Mitarbeiterinnen ihre selbst gemachten Strickwaren wie Socken, Handschuhe, Puppenklei-

der, Kinder- und Bébéartikel im Hertzentrum in Zug angeboten. Die Nachfrage war trotz des warmen Wetters wiederum gross. Die Zuger Strick-Lüüt organisieren Verkaufsaktionen bei verschiedenen Gelegenheiten, dieses Jahr nochmals am 7. sowie 8. November im Mythen Center Schwyz und am 5. sowie 6. Dezember im Löwencentrum Luzern. PD/DK

ZUGER KÖPFE

Abschied



Franz Jauch arbeitete drei Jahrzehnte bei Radio Sunshine und später auch bei Radio Central. Er war eine der unverkennbaren und wichtigsten

Stimmen der Zentralschweiz. Mit seiner Neugier, seinem Charme, seinem Humor und seiner stets offenen und freundlichen Art war er dem Radioteam, wie auch seiner Hörerschaft immer nah und gut gesonnen. Er zog mit seiner offenen Art und seiner Radioleidenschaft alle stets in seinen Bann. Franz Jauch starb am 17. Oktober 2019 nach einer längeren, schweren Krankheit (6.12.1954 - 17.10.2019). Die Zuger Woche spricht der Familie und den Angehörigen an dieser Stelle ihr herzliches Beileid aus. A. Sivarajah/Kanti Zug/PD

Neuer Abteilungsleiter

Benno Hug

wird am 1. Juni 2020 neuer Abteilungsleiter Bau und Sicherheit der Einwohnergemeinde Oberägeri.



Er übernimmt damit die Nachfolge von Rudolf Halter, der bis zu seiner Pensionierung Ende 2020 als Projektleiter innerhalb der Einwohnergemeinde tätig bleibt. PD

«doku-zug»: Neuer Mitarbeiter



Daniel Zürcher

arbeitet seit dem 1. Oktober als Praktikant beim öffentlichen Dokumentationszentrum «doku-zug.ch». Der

Doktorand am Departement Geschichte der Universität Basel hat Geschichte und Ägyptologie studiert und mit dem Master abgeschlossen. PD/KG



Die Ägeritaler Jodler am Colomansfest. z.Vg.

Ein einzigartiges Erlebnis

Nach ihrem 75. Jubiläumswort wurden die Ägeritaler Jodler mit einer Reise nach Schwangau im Allgäu belohnt.

Ägerital Am Freitag, 11. Oktober, stellte der Jodlerkamerad und Reiseleiter Willy Furrer den Anwesenden im Schlossbrauhaus die Tradition der Jodellieder und des Fahenschwings vor. Auch die Musikkapelle Schwangau, traditionelle Schuhplattler und ein lokaler Männerchor waren dabei. Am Samstagmorgen, 12. Oktober, machten sich die Ägeritaler Jodler auf den Weg

zur Besichtigung des prachtvollen Schlosses Neuschwanstein von Ludwig II., König von Bayern. Anschliessend wurden sie vom Prinz von Thurn und Taxis höchstpersönlich zur Besichtigung des Museums der bayerischen Könige eingeladen. Am Sonntag, 13. Oktober, nahmen sie am Colomansfest teil, welches zu Ehren des heiligen St. Coloman, Schutzpatron der Tiere, gefeiert wird. Hier erlebten sie ein fantastisches Schauspiel mit Pferden und Reitern. www.jk-aegerital.ch PD/A.Sivarajah, Kantonsschule Zug

Kleider Tauschen statt Kaufen

Am kommenden Samstag, 26. Oktober, findet im Office Lab Zug (alte Post), die zweite Zuger Kleidertauschbörse statt.

Zug Sie haben Kleider im Schrank, die Sie nie anziehen? Oder die Ihnen gar nicht gefallen? Anstatt wegschmeissen, neue kaufen und die Umwelt belasten, gibt es eine nachhaltige Lösung - tauschen. Der Verein Perlentausch verlängert die Lebensdauer von Kleidern am Samstag 26. Oktober 2019, zum zweiten Mal. Am Morgen zwischen 10 und

12h bringt man im Minimum zehn Kleidungsstücke und am Nachmittag zwischen 13 und 15 Uhr wird dann getauscht. Man kann 10 Kleidungsstücke aussuchen und mit nach Hause nehmen. Der ganze Tauschhandel findet im Office LAB Zug statt, ehemals alte Post, am Postplatz 1 in Zug. Dies bei gemütlicher Atmosphäre mit Cüpli und Sirup und in Kombination mit einem nachhaltigen Kleiderkonsum. Organisation und weitere Informationen: unter www.perlentauscher.ch PD/DK



Tauschen Sie Ihre Kleider, die in Ihrem Schrank hängen, die Sie aber fast nie tragen gegen andere tolle Fashionstücke. z.Vg.

Hörgeräte - Jetzt von Aktion profitieren!



In 3 Schritten zu Ihrem TOP-Hörgeräte-Rabatt:

1. Termin in Ihrer nächsten Audisana Filiale vereinbaren.
2. Hörgeräte kostenlos 30 Tage probetragen.
3. Profitieren dank Bestpreis Garantie und hoher Kundenzufriedenheit!

* Spezialangebot bis 31.12.2019: Phonak Audéo M90-R für CHF 3'007.50 inkl. MwSt. pro Gerät, statt der regulären CHF 3'285.00 inkl. MwSt. Angebot beim Kauf von zwei Hörgeräten, plus Service Audisana «Standard» für CHF 980.00 (oder höher) und nicht kombinierbar mit anderen Aktionen. Weitere Informationen und Preise finden Sie unter www.audisana.ch

Jetzt anrufen!

Gratis 0800 820 820

6300 Zug · Schmidgasse 2

Zürich · Winterthur · Uster · Wallisellen · St.Gallen

